
GARA ATEM: VERBALE DI RIUNIONE DEL 17 febbraio  2016 

 

In data odierna, alle ore 10.00, presso la sede municipale del Comune di Lissone in via Gramsci 21 si è 

riunito il Comitato ristretto ATEM 

Sono presenti 

Per il Comune di Lissone                   :  il Segretario dott. Umberto Sodano  

                                                              e il dirigente del settore finanze e bilancio dott. Giovanni Magni 

per il Comune di Desio                      : Dott. Filippo Fiamingo 

per il Comune di Nova Milanese      : Sig. Claudio Schiavon 

per il Comune di Varedo                    : Arch. Mirco Bellè 

per il Comune di Barlassina               : Geom. Claudio Sturaro 

per il Comune di Seregno                  : Ing. Franco Greco 

per il Comune di Vedano Lambro    : Arch. Alberto Gaiani     

 

Sono inoltre presenti 

Ing. Benedetta De Vico 

Ing. Luca Del Beato Corvi 

 

Prende la parola il dottor Sodano il quale comunica che sono state presentate delle interrogazioni sulla gara 

alle quali ha risposto in Consiglio Comunale. 

Inoltre il dottor Sodano afferma che è stata confermata la proroga di tredici mesi per la pubblicazione del 

bando. Il periodo sembra lungo ma poiché l’autorità si prende un buon lasso di tempo, occorre procedere 

celermente. 

La stazione appaltante ha comunque pronte le perizie per l’incontro con i gestori fissato il 26 e 27 febbraio 

prossimi. Le perizie devono essere congrue con quanto scritto nelle linee guida altrimenti l’autorità le 

rigetta. L’autorità è molto certosina  quindi occorre fare le cose bene per evitare il rigetto. Pertanto 

nell’incontro con i gestori occorre verificare Comune per Comune per collimare le piccole divergenze. 

Da parte di Gelsia c’è la disponibilità. 

Ad oggi sono pervenuti i verbali firmati dai seguenti comuni: 

Giussano 

Macherio 

Misinto 

Muggio’ 

Vedano al Lambro 

 

Per quanto riguarda la valutazione delle reti  il dottor Sodano lascia la parola all’Ing. Del Beato Corvi il quale 

spiega che loro hanno preparato un simulatore recependolo dalle linee guida. Solo dopo gli incontri con i 

gestori fissati per la prossima settimana si potranno vedere le differenze. 

 

Non avendo altro di cui discutere la riunione termina alle ore 11.30 

                 

 

 

 

 

 


